

Brand in Bodenkirchen - Unterstützung bei einer menschlichen Tragödie

27.03.2020 10:12 von Arnold

Aufruf von Monika Maier, Bürgermeisterin von Bodenkirchen:

"Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die gestrige Brandkatastrophe in Bodenkirchen mit mehreren Todesopfern hat uns alle zutiefst betroffen gemacht und eine große Welle der Hilfsbereitschaft ausgelöst.

Die Gemeinde Bodenkirchen hat sich bereits um eine Unterkunft für die betroffene Familie gekümmert und ein Spendenkonto eingerichtet, um schnell und unbürokratisch helfen zu können. Falls auch Sie helfen wollen:

Spendenkonto:

Empfänger: Gemeinde Bodenkirchen

IBAN: DE83 7439 2300 0000 3307 52

Bank: VR-Bank Isar-Vils

Verwendungszweck: Hausbrand Bodenkirchen

Spendenquittungen werden bei Bedarf gerne von der Gemeindeverwaltung, Herrn Dennerl, unter M.Dennerl@bodenkirchen.de, ausgestellt.

Falls Kleider- oder Sachspenden benötigt werden, informieren wir Sie über unsere Website www.bodenkirchen.de und über die lokale Tageszeitung.

Ganz herzlichen Dank für die außerordentlich große Hilfsbereitschaft!

Monika Maier, Erste Bürgermeisterin"

[Zurück](#)